
 

平成 27 年 10 月から開始した「森の世話人事務局 facebook」も半年が経過しました。六甲山系グ

リーンベルト整備事業 森づくり活動を広める手段として、SNS は重要な情報発信の場です！ 

皆様、ご存知ですか？ 「森の世話人事務局 facebook」に「書き込み」※が出来ます。 

 

facebook 登録は、色々と面倒だし、閲覧だけでいいや･･･と登録を躊躇っておられる方！ 

ぜひこの機会に登録を試み、交流・活動の輪を広げてみられませんか？ 

皆様からの「書き込み」、「いいね！」をお待ちしています！ 

※「書き込み」するには、facebook への登録や事務局による簡単なチェックもありますが、よろしくお願いいたします。 

 

「六甲山地の森づくり」ホームページの模様替えをしました。 

（各ページの背景写真は貴団体の活動地かもしれません？！） 

新しく「一般参加者募集ページ」も設けました。 

 

 

 

 

 

 

皆様の活動への一般参加者募集を六甲砂防事務所も応援します！ 

森づくりの参加者、後継者、担い手を増やしましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

「関西元気な地域づくり発表会」森の世話人から発表！ 
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森の世話人事務局 フェイスブックが試験運用から本格運用へ 

六甲砂防事務所 HP「六甲山地の森づくり」をリニューアル！ 

3 月 14 日（月）「第 11 回関西元気な地域づくり発表会」が（国土交通省

近畿地方整備局企画部主催）開催され、発表 20 団体のひとつとして、 

「サクラこみゅにけーしょん」をキャッチコピーに「ほくら～ととや森の

世話人倶楽部」が発表、「must ではなく『やろや！』の精神で活動して

いる」こと等を報告されました。 

2 カ所に分かれた発表会場では、各発表団体の代表が限られた時間内に判

りやすく活動をまとめ発表されました。質問だけでなくエールが飛び交っ

た他、ポスター発表は熱心に他団体のブースを回られ、地域活性化に頑張

っている方々同志、あつい意見を交わすなど、熱気につつまれていました。 
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森づくり活動を知ってもらい、広めましょう！ 

発表の様子 



2 月に行った板宿小学校 3 年生の「どんぐり育成プログラム」（植樹）で 

「どんぐり新聞」を児童が作って送ってきてくれましたので、その一部を紹介します。 

 

・どんぐり育成プログラムをどうしてするのかがわかった。 

・パネルを使って話をしてくれてよくわかった。 

・木の根っこがしっかり山崩れを防ぐことを知った。 

・木や根はすごいな～強いんだ。 

・大きな木に育ってほしい。 

・もっと植物を育てようと思う。 

・たのしかった。山登りは好きです。 

・しんどかった。疲れた。坂が怖かった。 

・苗木や木槌が重たかった･･･ 

 

 

平成 28 年 5 月現在 登録団体は 45 団体です。 

3 団体が活動を辞退されましたが、新規に 3 団体、（株式会社カルチャーリンク、ほくら～ととや森

の世話人倶楽部、NPO 法人こども育ちわたし育ち Madrina）が登録されました。 

「どんぐり新聞」が届きました！ 

 

 

 

  

   

   

  

  

  

 

 

 

 

 

  

森の世話人登録状況 

4 月 9 日（土）「ほくら～ととや森の世話人倶楽部」と「パナソニック電工松寿会阪神地区・フォレ

スター松寿」の共催により『岡本桜回廊を巡るお花見会』が開催されました。森づくり活動の PR、

参加メンバー拡大の為、「樹木教室」・「お花見会」・「道中登山道のゴミ拾い」に加え、地元岡本商店

街振興組合の協賛を得て、神戸発のアイドルユニット「KOBerrieS♪」のミニコンサートが行われ

元気なパワー一杯の明るい歌声を参加者と森に届けてくれました。 

 

 

 

 

主催者側の思い 

キッカケや動機は別として、たぶん六甲山とか森林ボランティア活動には余り興味もなかったフ

ァン 30 数名も参加しました。「歩ける？！」という心配を吹き飛ばして楽しんでくれていたよう

です。「都市山六甲山」を身近なものとして親しんでもらえていたら嬉しいです。 

「KOBerrieS♪」の感想（ツイッターから） 

・楽しすぎました。久々に「神イベ」と言えるイベだったなーと思います。 

・遠足気分で皆とわちゃわちゃ春を満喫できて最高すぎたよ～山の上でのライブは新鮮でした。 

・登るのも下りるのも大変やったけどめっちゃ楽しかったよん～～ 

アイドル「KOBerrieS♪」が六甲にやってきた！ 

参加者 143 名、軽快なリズムにのり

昼食後のステージを楽しみました！ 

http://www.kkr.mlit.go.jp/rokko/pr_media/plant/group/company/culturelink.php
http://www.kkr.mlit.go.jp/rokko/pr_media/plant/group/volunteer/hokuratotoya.php
http://www.kkr.mlit.go.jp/rokko/pr_media/plant/group/volunteer/hokuratotoya.php
http://www.kkr.mlit.go.jp/rokko/pr_media/plant/group/volunteer/madrina.php
http://www.kkr.mlit.go.jp/rokko/pr_media/plant/group/volunteer/hokuratotoya.php
http://www.kkr.mlit.go.jp/rokko/pr_media/plant/group/volunteer/panasonic.php
http://www.kkr.mlit.go.jp/rokko/pr_media/plant/group/volunteer/panasonic.php

